



Motorradrennsport

# ÜBER MICH

18 Jahre alt
aus Attnang-Puchheim
vom MSV Schwanenstadt
Schüler der HAK 1 Wels
(Sportmanagement)
Hobbys: Motocross,
Turnen, Skifahren
Motorsport seit 2008



### MEINE ZIELE

"Meine Leidenschaft gehört dem Motorradsport. Mit Leidenschaft, Ehrgeiz und Ausdauer arbeite ich seit Jahren an meinem Erfolg.

Nach meinen Anfängen im Supermoto hat mich mein Karriereweg nun auf die internationalen Rennstrecken geführt. Über den ADAC Junior Cup, den European Talent Cup und die Spanische Superstock 600 ging es 2021 in die Internationale Deutsche Motorradmeisterschaft (IDM).

Dort absolvierte ich meine Premierensaison für das Schnock Kawasaki Team Motorex und landete in den Top Ten der Gesamtwertung. In meiner zweiten Saison wurde ich Gesamtvierter.

### KARRIEREWEG

2008-16 Supermoto

2017 ADAC Junior Cup

2018 European Talent Cup

2019 European Talent Cup

2020 Superstock 600 (CEV Repsol)

2021 Supersport 600 (IDM)

2022 Supersport 600 (IDM)

# ERGEBNISSE 2022

LAUSITZRING 4. / 5. OSCHERSLEBEN 2. / 3.

MOST 4. / 3.

SCHLEIZ 7. / 7. ASSEN 2. / 5.

SPIELBERG 4. / 3. HOCKENHEIM DNF / 7.

4. Gesamtrang



## 2023 IDM SUPERSPORT 600



# IN DEN MEDIEN



Andreas Kofler bei der Internationalen Deutschen Motorrad Meisterschaft am Hockenheimming

#### MOTOSPORT

### Saisonabschluss mit viertem Gesamtrang

nale der aktuellen Saison in der wird für seinen Bruder Maximi-Internationalen Deutschen Mo- lian Kofler das letzte gemeinsatorrad Meisterschaft (IDM) fand me Rennen mit seiner italieniam Hockenheimring statt. Für schen Mannschaft CM Racing Andreas Kofler aus Attnang- sein. Das Team aus Rom und der Puchheim endete es mit einem Attnang-Puchheimer entschlos-Sturz im ersten Rennen und Rang sen sich, den gemeinsamen Versieben im zweiten Lauf. Damit trag, der bis zum Jahresende geschloss der Pilot die Meister- laufen wäre, aufzulösen. Für schaft auf Gesamtrang vier ab. einen Platz in der kommenden Das Rennen der Supersport- Saison wird noch verhandelt.



#### Wichtige Punkte geholt



0Ö-Motorsport-Talent Andreas Kofler raste zu zwei siebenten Plätzen. Foto: IDM/Dino Eisele

"Schleiz ist nicht meine Lieblingsstrecke und ich habe mir auch diesmal wieder schwer getan", resümierte Andreas Kofler nach seinen beiden siebten Plätzen bei den Saisonrennen sieben und acht in der Internationalen Deutschen Motorrad-Straßenmeisterschaft. Dennoch fuhr der 17-Jährige aus Attnang-Puchheim in Thüringen (D) wichtige Punkte für die Meisterschaft, in der er aktuell auf dem dritten Rang platziert ist, ein.

Andreas Kofler auf IDM-Gesamtrang drei

### **OÖNachrichten**

REITWAGEN



Kronen Zeitung

**MOTORSPORT TOTAL.**COM

**Volksblatt** 

Bezirks Blätter

Motorsport

#### ANDREAS KOFLER FEIERT ERFOLGE IN **DER IDM / SUPERSPORT 600**



Der 17- jährige Fahrer erzielte in Oschersleben (D) mit Rang 2 und 3 seine ersten Podiumsplätze in der Meisterschaft. Nach zwei von sieben Rennwochenenden liegt der Attnang-Puchheimer auf Platz 2 im Gesamtklassement.

Weiter so!

Foto: Andreas Kofler (li.) am Podium neben dem IDM-Führenden Max Enderlein © IDM/Dino Eisele



### Gesamtrang drei verteidigt

Ein starkes Wochenende zeigte Andreas Kofler bei der Internationalen Deutschen Motorrad-Meisterschaft (IDM) in Assen. Mit den Plätzen zwei und fünf behauptete der Oberösterreicher, der seinen 18. Geburtstag feierte, Rang drei in der Gesamtwertung der Supersport 600 Klasse.

TTNANG-PUCHHEIM. Das Schleizer Dreieck, eine fast 100 Jahre alte temporäre Rennstreke in Thüringen (D), stand am vergangenen Wochenende m Programm von Andreas Cofler in der Internationalen Deutschen Motorrad-Straßen-

gefährlichen Pflaster standen die Rennen sieben und acht der diesjährigen Saison der Supersport 600 an, für den 17-Jährigen endeten sie jeweils auf Rang sieben. Damit sammelte Kofler weitere gute Punkte für die Meisterschaft, in der er akmeisterschaft (IDM). Auf dem tuell auf Rang drei liegt.

\*EXAMPLES

